

La Cinémathèque suisse au Capitole

LAUSANNE Le Capitole, à Lausanne, pourrait devenir une salle de projection de la Cinémathèque suisse. Avec ses 867 places, cette salle classée de 1928 est le plus grand cinéma de Suisse encore en activité. Le projet «est en très bonne voie», a expliqué hier la municipale Silvia Zamora, accompagnée du directeur de la Cinémathèque suisse,

Patrick Martin

Frédéric Maire.

Pour l'heure, la Municipalité a accepté le principe d'un achat de la salle, sous réserve de vérifications concernant le financement des travaux.

